



PRESSEMITTEILUNG – MAZDA (SUISSE) SA

## Die Wiedergeburt des Rotationsmotors im elektrischen Zeitalter

- Brussels Motor Show: Mazda wird einen neuen Antrieb für den Mazda MX-30 enthüllen

**Petit-Lancy, 9. Januar 2023.** Getreu seinem Multi-Solution-Ansatz für die globalen Herausforderungen der Treibhausgasminderung, wird Mazda auf der diesjährigen Brussels Motor Show einen neuen Antrieb für seinen Mazda MX-30 vorstellen. Der einzigartige Plug-in-Hybrid-Antrieb des Kompakt-Crossovers von Mazda ist ab Frühjahr 2023 auf dem europäischen Markt erhältlich. Er verfügt über einen Generator, der von einem neu entwickelten Wankelmotor angetrieben wird.

Das neue Mazda MX-30-Modell wird am 13. Januar 2023 um 10.00 Uhr (MEZ) am Mazda-Stand auf der Brussels Motor Show im Rahmen einer Pressekonferenz vorgestellt.